



Grüßwort ESPO

Liebe Freunde des Sports,

100 Jahre DJK Adler 1910 Essen-Frintrop e. V.
– wahrlich ein Ereignis zum Feiern.

Mitglieder der einzelnen Abteilungen haben die turbulente Geschichte des Traditionsvereins mit seinen Höhen und Tiefen beschrieben. Heute bedient die DJK Adler 1910 Essen-Frintrop mit seinen Abteilungen Basketball, Fußball, Gymnastik, Tennis und Tischtennis die Wünsche seiner 1.450 Mitglieder – sowohl im Leistungs- wie auch im Breitensport.

Dahinter steht ein selbstloses soziales Engagement vieler ehrenamtlicher Frauen und Männer, die als Vorstandsmitglieder, Abteilungs- oder aber Übungsleiter ihre Freizeit zur Verfügung stellen.

Der Essener Sportbund gratuliert sehr herzlich zum 100. Geburtstag und wünscht der Jubiläumsveranstaltung im Juni, deren sportlicher Höhepunkt sicherlich das große Tischtennis-Turnier u. a. mit Timo Boll sein wird, einen tollen Verlauf und regen Zuspruch der Bevölkerung.

Dr. Bernhard Görgens
1. Vorsitzender des Essener Sportbundes